

『ほりけん通信』

2021
Vol. 62

発行人：㈱保利建設社
糸島市東1437-2
TEL: 092-322-4779
FAX: 092-322-4799
編集長：保利千晴

謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。
皆さま、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
旧年中は弊社並びに「ほりけん通信」をご愛顧いただきありがとうございました。

昨年はコロナ一色の一年だったように感じます。それに加えて台風9号、10号の被害が各地で多く出ました。ここ糸島でも海岸沿いの鳥居が壊れたり、雉琴神社が倒れた大木で倒壊したりしたことはテレビのニュースなどでも取り上げられましたが、弊社の近所の神社で私が子どものころ遊んだり厄払いをしてもらったことがある八幡宮でも大木が折れ、建物が1棟倒壊しました。子どもの頃から変わらない風景の神社でしたが、被害の話を聞いて行ってみると本殿の横の建物がすでに撤去されていて今までと違う風景にショックを受けました。

こここの神社は正月もそう混む神社ではなく密にならず安全に参拝できるので今年の正月も初詣に行ってみたいと思います。

八幡宮に子どもからお年寄りの方まで多くの方に参拝していただける様に
昨年末に階段手すりを奉納させていただきました。皆様のお役に立てれば幸いです。



さて、弊社は新年6日より通常営業をいたします。
本年も社員、役員一同、お客様との出会いに感謝し、皆様の暮らしのお役に立てますよう頑張ります
のでよろしくお願ひいたします。

代表取締役 保利重勝



ほりけんの

家づくり

～住宅の屋根遮熱工事編～

糸島市S様邸

工事前



屋根はセメント瓦葺きですが
経年で瓦の塗装がはがれてしましました。
屋根葺きの太陽熱温水器も今回は撤去することにしました。

工事前の糸島市S様邸の様子です。秋の台風での被害はなかったものの、今後の台風に備えて古くなった瓦屋根をガルバリウム板金屋根に改修し、2階の風当たりが強い南側の窓をシャッター雨戸付きに取り替える工事に加え、外部の塗装と屋根の遮熱工事を今回させていただきました。



まずは、瓦の撤去から始めます。クレーンで吊った箱に瓦を入れて降ろしています。隣地の方のご厚意によりクレーン車を停めさせていただきましたので作業がはかどりました。(ありがとうございました。)

屋根の瓦とその下の防水紙まで取り除ききれいに清掃したところです。



長年の雨風で破風という斜めの板と母屋という四角の木材が傷んでいました。

母屋は傷んだ先端を切り、破風は新しいものと取り替え、しっかりしたものになりました。

仕上げには、破風にはサイディングを、母屋と軒の天井にはケイカル板というボードを張り塗装をしています。
これで簡単に腐るようなことはありません！



一番下に張っている銀紙のようなものが弊社一押しの遮熱材 **リフレクティックス** です。

その上に板を打ち、白いシートを張っている様子です。遮熱材と白いシートの間の「静止空気層」と呼ぶ、空気が動かない空間が遮熱工事の重要なポイントの一つですので、より丁寧に作業していきます。



その次に四角の木材を取り付け、その上から構造用合板を張ります。このシートと構造用合板の間の「通気層」と呼ぶ空間は文字通り空気を通す空間です。軒の天井から入って温まった空気は屋根の一番高い棟という部分から抜けしていく仕組みになっています。



ガルバニウム板金屋根を張る前の様子です。
防水シートのゴムルーフィングをしっかりと張っています。
この上にガルバの屋根材を張っていきます。



完成



ガルバニウム鋼板の屋根です。
瓦屋根よりも断然軽量で地震にも強い屋根とも言えます。
昔の金属屋根はトタンと呼ばれていましたが、現在の
ガルバニウム鋼板はトタンに比べると耐久性も優れています。



2階の窓もシャッター付き変わりました。
これで強風が吹いても安心ですね。



知ってそうで意外と知らないコト



初夢に見ると良いとされている「一富士、二鷹、三茄子」
実はまだ続きがあるの知っていましたか？

つづく言葉は…

「四扇（よんおうぎ）」「五煙草（ごたばこ）」「六座頭（ろくざとう）」



「一富士、二鷹、三茄子」なぜこの3つなのかというのも諸説ありますが、富士は『無事』、鷹は『高い』茄子は事を『成す』という縁起の良いコトバに引っ掛けているから。などとも言われています。

そして、冒頭にも書いたようにまだ続きがあると言われています。

扇は扇（あお）ぐために使われているだけでなく、お祭りや舞踊の時に使用する小道具であり

「煙草」も祭りやお祝い事など、人の集まる席になくてはならないものでしたので「縁起物」とされました。

「六座頭」の座頭というのは、髪の毛を剃った「盲人」の事を言います。髪の「毛がない」事から

「怪我がない」を表すとされ、室内安全を願うものとされました。

(諸説あり)

- 一富士 … 見た目が美しい山は明るい未来が開けている。
- 二鷹 … 爪でしっかりとモノを掴む鷹（たか）は運を掴み開運や飛躍を意味する。
- 三茄子 … 事を成すという意味。子宝や幸運の象徴とも言われている。
- 四扇 … 扇（おうぎ）は末広がりなので縁起が良く子孫繁栄を意味する。
- 五煙草 … 煙草（たばこ）は邪気を払う意味があるそうで出世の象徴とされている。
- 六座頭 … 毛がない盲人（座頭）から「怪我がない」として室内安全を願うものとされた。

初夢にどれか出てきてくれるといいですね。

編集後記

編集長：保利千晴

皆さま、新年あけましておめでとうございます。

昨年はいつもと違い私たちも皆さま同様、色々と変化が求められた年になりました。年末恒例の餅つきもイベントとしては中止とさせて頂きましたが、親族と関係者で簡単な餅つきを行い一年を締めくくることができました。

今年もまた皆さんのが楽しめるイベントを企画したりクスッと笑って頂けて少しでも為になるような「ほりけん通信」を作っていくたいと思います。

本年もどうぞ宜しく
お願い致します！！



漫画 『一瞬でパリパリ…』 ほっとひと息

絵：編集長

20代の独身の頃、実家から車で1時間かけて職場に通勤していました。12月の寒い時期、雪もちらちらと降り始めていたので急いで帰ろうと車を走らせていると…



フロントガラスの曇りが気になったので思わずウォッシャー液をかけながらワイパーを動かしてしまいました。

すると…

一瞬のうちにフロントガラスが
パリッパリに凍ってしまい
目の前が真っ白に！



慌てて路肩に車を寄せて
極寒の中、外に出て
持ったハンカチと爪で
ガリガリと凍った物を削り落として、なんとか視界を
確保できました！
今考へてもゾッとなります。

みなさんも寒い日のフロントガラスには気を付けましょう!!

株式会社 保利建設社

〒819-1122

福岡県糸島市東1437-2

TEL (092) 322-4779

FAX (092) 322-4799

糸島の空気がうまい家

検索



Email:info@horikenhome.jp

L LINE
公式アカウント



こちらをInstagramの「設定」
からスキャンするとフォローできます。

